

## La comparsa valiente rinde homenaje a su historia

10/05/2024



La capitania fue homenajeada | Nando Verdú.

Los Moros Musulmanes arrancaron ayer su intenso fin de semana con la Gala del 75 aniversario. En un abarrotado Casino Eldense, con cerca de 700 personas, la gala fue una oda a la historia de la comparsa valiente y un homenaje a todos sus festeros.

La presidenta, Rosario Bañón, fue la primera en tomar la palabra y señaló que "Los Musulmanes hemos escrito una historia de pasión, desfiles, risas, locuras y alegrías". Aseguró que la de ayer era "una gala de todos y cada uno de los musulmanes que han formado parte de la comparsa, pero también de los amigos festeros".

Bañón recordó que "tenemos un legado de 75 años de

historia con un gran valor mayor del que somos capaces de calcular. Es nuestra identidad y nuestro patrimonio y tenemos que seguir cuidándolo a golpe de ilusión. Las fiestas nos hacen más felices, sociables, tolerantes y más pueblo. Y por ello debemos seguir transmitiéndolas a las nuevas generaciones". Nombró a todos los presidentes de la comparsa como el artífice de la comparsa, Camilo Valor; el encargado definir el traje musulmán, Antonio Belmar Navarro; o José Blanes Peinado, definido como "el filósofo de la fiesta".



José Blanes Peinado, Pedro García y Antonio Mallebrera | Nando Verdú.

Llamaron al escenario como representantes de los expresidentes a José Blanes Peinado, Pedro García y Antonio Mallebrera.

Durante esta gala se reconoció a las mejores escuadras y cabos: La mejor escuadra con traje oficial recayó en la de Roberto Navarro Candelas; la Mejor Escuadra con traje especial fue para Escuadra Al-Aswad; la Mejor Escuadra Infantil fue Rasulicas; el premio a Mejor Cabo Masculino fue para Marcos Bernabé Arenas; el de Mejor Cabo Femenina lo recibió María José Morales Olmos y el de Mejor Cabo Infantil recayó en Paul Jaspers Pérez.

Durante la noche también se realizó un reconocimiento a las comparsas hermanadas: Moros Nuevos de Villena, Musulmanes Almárives de Elche, Moros Fronterizos de Petrer y Moros Tariqs de Biar. También se agradeció la labor del resto de comparsas de Elda, representados por sus presidentes, la Junta Central de Comparsas capitaneada por Pedro Serrano y el Ayuntamiento de Elda liderado por Rubén Alfaro.



Pedro Serrano y Rubén Alfaro | Nando Verdú.

Por último, se despidió a la capitania de 2023 y se dio la bienvenida a la de 2024. La gala se cerró con todos los comparsistas en pie cantando la emblemática "Elda musulmana".

Este evento arrancó con música en directo, así como un coro que hizo las delicias del público.

Hoy continúa la celebración a partir de las 19 horas con un acto de arcabucería. Vestidos con el traje oficial, realizarán un pasacalle hasta la ermita de San Antón. Les seguirán los miembros de la comparsa vestidos con ropa de calle, pero luciendo el fez. En la ermita se realizará la bendición de las nuevas banderas, tanto infantil como adulta, hechas por la comparsa, así como el nuevo estandarte, regalado por la directiva. Se espera la participación de entre 500 y 600 personas.



Agradecieron el apoyo de todos los presidentes del resto de comparsas | Nando Verdú.



